

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

UN MESSAGE DU FUEHRER AU PEUPLE ALLEMAND

« Nous faisons le serment de grouper toutes nos forces pour l'année qui vient... Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne »

Quartier général du Fuehrer, 1^{er} janvier 1943. Le Fuehrer a adressé à l'occasion du renouvellement de l'année, un message au peuple allemand :

Les conflits dynastiques ébranlaient le monde par le bruit des armes, les résultats de ces combats restaient cependant dans des limites assez restreintes, tant pour les vaincus que pour les vainqueurs. Une déchéance de plusieurs siècles, causée par les dissensions intestines, a suivi la chute du premier empire germanique et l'Allemagne en héritage est descendue de la position dominante qu'elle occupait pour n'être plus pendant longtemps que le ferment de culture du monde d'environnement. Pour gagner leur pain quotidien des millions d'Allemands ont dû quitter leur patrie sans en rendre compte. Ils ont contribué à édifier un continent qui aujourd'hui pour la deuxième fois veut porter la guerre en Europe.

Le peuple, qui par suite de son inexpérience politique et sous la pression des besoins matériels de la vie, se réfugiait dans le domaine intellectuel pour devenir finalement une nation de poètes et de penseurs constituait pour le reste du monde phénomène unique. Les pays pleins de ruines romantiques mais matériellement pauvres au dernier degré.

Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne.

Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne.

Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne.

Nous rappelons A NOS LECTEURS qu'à l'occasion DES FÊTES DE L'AN NOTRE JOURNAL NE PARAÎTRA PAS DEMAIN

Le peuple, qui par suite de son inexpérience politique et sous la pression des besoins matériels de la vie, se réfugiait dans le domaine intellectuel pour devenir finalement une nation de poètes et de penseurs constituait pour le reste du monde phénomène unique. Les pays pleins de ruines romantiques mais matériellement pauvres au dernier degré.

Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne.

Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne.

Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne.

Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne. Au cours de la lutte, une puissance s'effondrera, mais ce ne sera pas l'Allemagne.

UN ORDRE DU JOUR DU FUEHRER A LA WEHRMACHT

« Il ne peut y avoir de compromis dans cette lutte »

« Il ne faut pas que, tous les 25 ans, les hyènes judéo-capitalistes se dressent contre la reconstruction d'un nouvel ordre paisible et social »

Quartier Général du Fuehrer, 1^{er} janvier 1943. Le Fuehrer a adressé à l'occasion du renouvellement de l'année, un message au peuple allemand :

Lors du message que je vous ai adressé le 1^{er} janvier 1942, vous dites souvenez-vous d'un hiver tellement rigoureux qu'on peut dire qu'il constituait une véritable catastrophe. Mieux que personne, vous savez ce que vous avez souffert. Au cours de longues nuits d'insomnie, vous pensiez au jour de demain. C'est grâce à votre bravoure, à vos capacités guerrières, à votre fidélité et à votre ténacité qu'il a été possible d'éviter une défaite semblable à celle qui subit Napoléon.

Vous, mes braves combattants du front de l'Est, vous savez l'Allemagne et toute l'Europe et les soldats de nos alliés qui combattent côte à côte avec vous, ont également contribué à cette victoire.

Pendant cette menace aiguë, vous avez continué une lutte éternelle contre les forces naturelles d'une part et les embûches de l'ennemi acharné d'autre part.

Mais la patrie avait fait tous les préparatifs pour reprendre le combat au printemps. Pendant l'année 1942, vous avez réalisé des choses magnifiques. La Grèce a été conquise et les moyens de transport occupés. Des pertes dangereuses ont été évitées. En ce qui concerne les trois batailles autour de Karlov, le danger d'un éventuel tournant gauche a pu être écarté et l'ennemi a été battu.

Une nouvelle offensive réalisée avec des moyens formidables fut préparée pour reprendre le combat de l'Ukraine et le bassin minier de la Sibirie.

Le mot d'ordre de cette année doit être : la Victoire

Un message du Maréchal GOERING

Berlin, 31. — A l'occasion du Nouvel-An, le Maréchal du Reich, Hermann Goering, a adressé le message suivant au peuple allemand :

Mes compatriotes allemands, l'année qui vient de s'écouler fut une année de durs combats et de restrictions sévères. L'année allemande victorieuse s'est à nouveau ouverte de gloire. Elle a formé un arc infranchissable, protégeant le peuple et la patrie. Les plus grandes fatigues et les plus grandes privations, sous le soleil de plomb en été, comme sous les tempêtes de neige en hiver ; de durs combats et de dures batailles livrés jour et nuit contre un ennemi souvent supérieur en nombre ; de brillants faits d'armes dans les airs et sur les océans, témoignage de la tenue inébranlable et de la bravoure jamais démentie du soldat allemand. Tout l'enthousiasme individuel et l'unité de sacrifice qui caractérisent l'Allemagne sont à nouveau manifestés en cette année de guerre. Et en ce moment, nous jetons un regard en arrière et nous devons encore servir les alliés dans la victoire.

car nous sommes convaincus que le Grand Reich allemand sortira vainqueur de tous les combats et de tous les dangers de ce temps. Avec une parfaite cohésion et une confiance absolue dans la victoire, notre peuple se livre à un effort sans précédent. Nous espérons tous que ce sera l'année de la victoire et de la paix. Mais nous savons tous aussi que de nouveaux sacrifices seront demandés à chaque citoyen. Car sans sacrifice, sans un dévouement inconditionnel et un don intégral de soi, il n'y a pas de victoire possible. Sans discipline, personne n'est jamais sorti vainqueur d'un combat. C'est pour cela que nous devons encore servir les alliés dans la victoire.

Dans la région de Varsovie, les troupes allemandes ont eu cours d'une bataille sanglante, rejeté l'ennemi et détruit 12 tanks et 30 chars soviétiques. Au sud de la ligne, l'ennemi a renouvelé ses attaques avec le secours de nombreux chars. Elles ont toutes été repoussées et 4 tanks ont été détruits.

Dans la région de Varsovie, les troupes allemandes ont eu cours d'une bataille sanglante, rejeté l'ennemi et détruit 12 tanks et 30 chars soviétiques. Au sud de la ligne, l'ennemi a renouvelé ses attaques avec le secours de nombreux chars. Elles ont toutes été repoussées et 4 tanks ont été détruits.

Dans la région de Varsovie, les troupes allemandes ont eu cours d'une bataille sanglante, rejeté l'ennemi et détruit 12 tanks et 30 chars soviétiques. Au sud de la ligne, l'ennemi a renouvelé ses attaques avec le secours de nombreux chars. Elles ont toutes été repoussées et 4 tanks ont été détruits.

REGARDS EN ARRIÈRE

LE CALENDRIER des occasions manquées

Un lecteur nous écrit pour nous faire remarquer que depuis quelque temps nous avons beaucoup parlé des occasions manquées par la France de se rattraper et il nous demande : « afin, dit-il, de rafraîchir ma mémoire et celle d'un grand nombre de mes concitoyens, de profiter du renouvellement d'année pour retracer les principaux événements. Nous accédons à sa demande en regrettant toutefois de devoir constater que les Français paraissent avoir la mémoire fâcheusement courte ; car, enfin, la signature de l'Armistice qui mit fin à la plus horrible des guerres, parce qu'injustifiée, ne remonte pas à si loin que l'on ne puisse plus s'en souvenir. Mais, puisqu'il en est ainsi, rappelons les principales dates de notre Histoire depuis le jour où le Maréchal Pétain, succédant à Paul Reynaud, démissionnaire, demanda à l'Allemagne et à l'Italie la cessation des hostilités.

En fin de compte, nous avons fait seuls les frais de la danse. Tout cela pour satisfaire à l'ordre de quelques politiciens asservis au gros capitalisme anglais qui étaient à ce point subjugés par les dogmes débauchés de profusion à Londres qu'ils en avaient perdu l'habitude de penser aux intérêts strictement français. Sauf à valent-ils seulement encore parler français ?

Auparavant, cependant, on nous permettra de rappeler une autre date, le 3 septembre 1939, où les murs de nos villes et de nos villages se couvrirent d'affiches, aux drapeaux enlacés, ap-

Mais comme il fallait s'y attendre, après huit mois d'inaction ou de manœuvres stupides qui préjudicèrent à la véritable guerre, la défaite devint vite inévitable et en six semaines le compte de la France fut réglé pendant que l'Angleterre retirait précipitamment ses quelques soldats et donnait à Dunkerque une renommée dans l'Histoire dont notre grand septentrional se serait fort bien passé.

Bilan d'une année de guerre navale

1286 NAVIRES ANGLAIS ET AMÉRICAINS jaugent 7.950.000 tonnes ont été coulés, en 1942, par la marine du Reich pendant que les formations aériennes envoyaient par le fond 167 cargos

En décembre, les « Alliés » ont perdu 10 destroyers, 1 corvette, 1 aviso, 2 sous-marins et 1 navire d'escorte

NOUVELLE LISTE DE NAVIRES BRITANNIQUES COULÉS

Berlin, 31. — Le Haut commandement des forces allemandes publie une nouvelle liste de navires britanniques coulés depuis le 1^{er} janvier 1941, date à partir de laquelle l'aviation britannique n'a plus donné de précisions quant aux pertes de la marine marchande anglaise :

Les clauses de l'armistice franco-allemand ne comportaient que des conditions assurant la sécurité des troupes de la Wehrmacht et permettant à celles-ci de poursuivre la lutte contre l'Angleterre sans crainte de le coup de couteau dans le dos.

WASHINGTON n'autoriserait pas la constitution d'un « gouvernement provisoire » en Afrique du Nord

Giraud fait procéder à l'arrestation de hautes personnalités algériennes dont « quelques-uns de ses meilleurs amis »

Stockholm, 30. — On mande de Londres à Stockholm Tidningen que la constitution d'un gouvernement provisoire en Afrique du Nord n'est pas accueillie avec grand enthousiasme aux Etats-Unis. Il n'y a que peu de chances que le gouvernement de Washington autorise la constitution d'un gouvernement provisoire quelconque dans cette région pendant la durée de la guerre.

Darius, d'autres avaient apporté une aide active aux débarquements alliés en Algérie. L'ex-général Giraud a déclaré que « quelques-uns de ses meilleurs amis » se trouvaient parmi les personnes arrêtées.

Douze personnalités algériennes arrêtées

Tanger, 31. — On mande d'Alger à l'Agence Reuters que cette nuit, comme mesure de protection douze personnes, dont certaines auraient été impliquées dans un complot pour assassiner des hauts fonctionnaires de l'armée de la police qui avaient été informés à l'avance du projet d'assassinat de

Tanger, 31. — On apprend d'Alger que quatre chemistes français qui avaient été arrêtés sous l'inculpation de sabotage ont été libérés le lendemain de leur condamnation par une Cour martiale algérienne.

UNE ALLOCUTION DU D^r GOEBBELS

Les oppresseurs mondiaux finiront par être vaincus sous les coups des puissances de l'Axe

Berlin, 31. — A l'occasion du Nouvel-An, le D^r Goebbels a prononcé ce soir, à la radio, une allocution au peuple allemand. Il a déclaré que l'année écoulée avait été caractérisée par la consolidation de la victoire allemande. Cette année entrera dans l'histoire comme une des plus glorieuses, mais aussi des plus dangereuses. Les plus dévotement et des plus dévoués que nous ayons connus. Après que le D^r Goebbels eut donné un court aperçu des succès remportés par l'armée et l'aviation, il déclara que le courant des deux derniers mois, et principalement à l'Est, il souligna le fait que le problème de l'Europe n'est pas seulement un problème de guerre, mais un problème de vie et de mort. L'Allemagne avait ainsi fortement consolidé ses positions et fait du temps son allié. Le point de vue de la guerre allemande, dit-il, n'est pas seulement un problème de guerre, mais un problème de vie et de mort.

Le Reich possède un front qui saura résister à toute pression. Nos soldats forment l'armée la plus courageuse que la terre ait jamais vue. Pour ce front, la patrie ne peut avoir qu'un sentiment de fierté et de profonde gratitude. Aussi le front de l'arrière sera-t-il fidèle et d'un intimentement unis. L'Allemagne peut envisager la poursuite de la guerre avec calme et confiance. La guerre allemande dans son ensemble, le front commun, le front, a construit une muraille infranchissable, que même les Bolcheviques n'ont pu entamer. A l'Est, nous avons pu être rassurés par l'Allemagne et les Finlandais ; à l'Est, la Roumanie, la Slovaquie et les volontaires de l'Est ont été vaincus. Le peuple japonais ayant repris conscience de lui-même s'est levé en Asie Orientale, et a brisé, par de brillantes actions militaires, les chaînes de l'ennemi. Le peuple japonais a atteint un degré de conscience de lui-même s'est levé en Asie Orientale, et a brisé, par de brillantes actions militaires, les chaînes de l'ennemi.

Du 21 au 31 décembre, 742 tanks soviétiques ont été détruits

Quartier Général du Fuehrer, 1^{er} janvier 1943. — Le Haut Commandement des forces armées communique : Dans la région de Varsovie, les troupes allemandes ont eu cours d'une bataille sanglante, rejeté l'ennemi et détruit 12 tanks et 30 chars soviétiques. Au sud de la ligne, l'ennemi a renouvelé ses attaques avec le secours de nombreux chars. Elles ont toutes été repoussées et 4 tanks ont été détruits.

Dans la région de Varsovie, les troupes allemandes ont eu cours d'une bataille sanglante, rejeté l'ennemi et détruit 12 tanks et 30 chars soviétiques. Au sud de la ligne, l'ennemi a renouvelé ses attaques avec le secours de nombreux chars. Elles ont toutes été repoussées et 4 tanks ont été détruits.

Dans la région de Varsovie, les troupes allemandes ont eu cours d'une bataille sanglante, rejeté l'ennemi et détruit 12 tanks et 30 chars soviétiques. Au sud de la ligne, l'ennemi a renouvelé ses attaques avec le secours de nombreux chars. Elles ont toutes été repoussées et 4 tanks ont été détruits.

Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons

Sous le chef indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons. Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons.

Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons. Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons.

Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons. Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons.

Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons. Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons.

Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons. Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons.

Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons. Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons.

Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons. Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons.

Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons. Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons.

Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons. Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons.

Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons. Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons.

Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons. Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons.

Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons. Le désaveu de tous les chefs indignes qui ont livré l'Afrique française aux Anglo-Saxons.